

**LAPORAN TAHUNAN**  
**AKADEMI KEPERAWATAN KERIS HUSADA**  
**PADA SIDANG TERBUKA SENAT AKADEMI AKPER KERIS HUSADA**  
**PADA ACARA WISUDA PROGRAM DIPLOMA III KEPERAWATAN**

---

---

Jakarta, 26 Oktober 2022

Assalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh

Mengawali Upacara Wisuda Tahun 2022 ini marilah kita panjatkan Puji dan Syukur Kehadirat Allah SWT, karena berkat Rahmat dan Karunia Nya kita dapat menyelenggarakan dan mengikuti Upacara Wisuda Akper Keris Husada Jakarta periode kelulusan Tahun Akademik 2021/2022 yang menjadi kebanggaan dan kebahagiaan kita bersama. Tak lupa salam dan salawat selalu tercurah kepada junjungan kita Nabi besar Muhammad saw, keluarga dan para sahabat serta orang – orang beriman yang selalu istiqomah.... Aamiin Yaa Robal Alaamiin.

**Hadirin dan Wisudawan – wisudawati yang berbahagia**

Akademi Keperawatan Keris Husada berdiri sejak tahun 2001 bernaung di bawah Yayasan Keris Samudera Korps Marinir. Sejak berdirinya hingga saat ini telah meluluskan 18 angkatan dengan jumlah lulusan sebanyak 766 orang. Pada hari ini telah diluluskan angkatan ke 19 yang akan di wisuda pada hari ini berdasarkan Surat Keputusan No 32 / SK/AKD/AKPER KH/IX/2022 sejumlah 92 lulusan sehingga total jumlah lulusan sampai saat ini adalah 858 orang. Berikut kami bacakan Surat Keputusan Tentang Kelulusan Mahasiswa Akademi Keperawatan Keris Husada Jakarta Tahun Ajaran 2021 / 2022

**Hadirin dan Wisudawan – wisudawati yang berbahagia**

Perlu kami sampaikan bahwa wisudawan – wisudawati lulusan tahun 2022 ini telah menyelesaikan seluruh program pembelajaran sejumlah 110 SKS. Pengalaman pembelajaran selain pembelajaran kuliah di kampus, mereka juga mendapatkan pengalaman belajar praktikum baik di laboratorium kelas maupun di lapangan atau klinik di Rumah Sakit – Rumah Sakit dan Puskesmas dengan jumlah jam praktikum 8670 menit. Kegiatan praktik yang dilakukan di era pandemic sangat memperhatikan protocol kesehatan dalam pelaksanaannya. Semangat untuk belajar pada tatanan nyata dengan kondisi yang berat karena harus menggunakan alat

pelindung diri sepanjang hari dinas tentu patut menjadi teladan dan contoh bagi adik – adik tingkat sekalian.

### **Hadirin dan Wisudawan – wisudawati yang berbahagia**

Perlu kami sampaikan bahwa Uji Kompetensi sebagai Exit Exam (penentu kelulusan) mulai diberlakukan sejak tahun 2021 dengan proporsi 60% penilaian IPK semester dan 40% penilaian Uji Kompetensi. Pada exit exam kali ini Akademi Keperawatan Keris Husada berhasil meluluskan 92 orang mahasiswa dari 95 mahasiswa yang mengikuti Uji Kompetensi (96.84%) dan berhak mengikuti wisuda pada hari ini setelah melengkapi persyaratan akademik dan administrasi. Para lulusan yang pada hari ini melakukan kegiatan wisuda sejumlah 93 orang terdiri dari 3 wisudawan dan 90 wisudawati. Berikut ini adalah 3 lulusan terbaik untuk TK III A, peringkat pertama adalah Mega Luthfiah dengan IPK 3,81, peringkat kedua Intan Sari dengan IPK 3,79 dan peringkat ketiga diraih oleh Mutiara Aulia dengan IPK 3,75. Lulusan terbaik dari TK III B Lulusan terbaik pertama adalah Aida Nur kamilah dengan IPK : 3.83, peringkat kedua Puan Trias Maharani dengan IPK : 3.76 dan peringkat ketiga diraih oleh Anggita Nur Oktaviani dengan IPK : 3.74. Selamat kepada orang tua dan lulusan terbaik tahun ini.

### **Hadirin dan Wisudawan – wisudawati yang berbahagia**

Perlu kami sampaikan juga bahwa pada tanggal 16 Nopember tahun 2021 yang lalu Akper Keris Husada yang tergabung dalam Asosiasi Institusi Pendidikan Vokasi Keperawatan Indonesia (AIPVIKI) juga telah menandatangani MOU dengan pihak BP2MI (Badan Perlindungan Pekerja Migran Indonesia ) untuk kerjasama pengiriman perawat ke luar negeri. Serta dalam waktu dekat kami juga akan menandatangani kerjasama dengan pihak swasta untuk pengiriman tenaga perawat ke luar negeri terutama Negara Jepang. Semoga kesempatan ini dapat digunakan oleh para lulusan untuk menjadi perawat di berbagai Negara tetangga.

### **Hadirin dan Wisudawan – wisudawati yang berbahagia**

Perlu kami sampaikan juga bahwa Akademi Keperawatan Keris Husada sejak tahun ajaran 2020 / 2021 telah mendapatkan beasiswa KIP sebanyak 2 orang mahasiswa tk I, dan pada periode Tahun Ajaran 2021 / 2022 kembali mendapatkan beasiswa KIP untuk mahasiswa baru sebanyak 2 orang mahasiswa tingkat I dan pada tahun ajaran terbaru yaitu TA 2022 / 2023 kembali mendapatkan beasiswa KIP untuk sejumlah 5 orang mahasiswa sehingga total ada 9 orang mahasiswa yang saat ini menerima beasiswa KIP. Beasiswa berikutnya adalah beasiswa UKT yang pada tahun ajaran 2020 / 2021 diberikan pada 4 orang mahasiswa dan pada tahun ajaran 2021/2022 sebanyak 20 orang mahasiswa menerima bantuan beasiswa UKT serta 8 orang mendapatkan beasiswa UKT usulan masyarakat sehingga total penerima beasiswa UKT sampai hari ini adalah sebanyak 32 orang mahasiswa.

Selain itu juga pada Rakorda wilayah DKI Jakarta yang diadakan oleh LLDIKTI wilayah 3 yang lalu, Akademi Keperawatan Keris Husda mendapatkan apresiasi sebagai salah satu PT terbaik dalam memberikan laporan Feeder 100% selama 4 semester berturut – turut.

### **Hadirin dan Wisudawan – wisudawati yang berbahagia**

Terakhir ijin kami menyampaikan terima kasih kepada pihak – pihak yang telah berjasa dalam proses menghantarkan lulusan kami pada kondisi saat ini Pertama Terima kasih kami yang tak terhingga kami sampaikan pada Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah 3 kepada Ibu DR. Ir Paristiyanti Nurwardani, M.P beserta jajaran yang senantiasa memfasilitasi dan melayani kami dalam penyelenggaraan Pendidikan Tinggi.

Kedua kami ucapkan juga banyak terima kasih kepada Asosiasi Institusi Pendidikan Vokasi Keperawatan Indonesia (AIPViki) Pusat pada Ibu Yupi Supartini, S.Kp, M.Kes dalam hal ini diwakili oleh Ketua AIPViki Regional 3 Ibu Silvana Evi Linda, S.Kp, M.Kep yang juga selalu kebersamai dan memfasilitasi kami dalam upaya peningkatan mutu lulusan melalui kegiatan – kegiatan yang mendukung.

Ketiga ucapan terima kasih kepada Ketua Yayasan Keris Samudera Korps Marinir beserta jajarannya sebagai Penyelenggara Pendidikan Akper Keris Husada yang senantiasa memberikan dukungannya kepada kami Pelaksana Akademi di Akper Keris Husada

Keempat, kami ucapkan juga banyak terima kasih kepada semua pimpinan lahan praktik yang telah menjalin kerjasama yang baik dengan Akper Keris Husada yang tidak dapat saya sebutkan satu per satu, sehingga mahasiswa kami dapat belajar pada tatanan nyata yang menjadi bekal bagi mereka menjadi perawat.

Kelima, saya mengucapkan terima kasih kepada para dosen dan tenaga kependidikan serta semua unsur penunjang lainnya di lingkungan Akper Keris Husada yang dengan sepenuh hati mencurahkan segala perhatian, serta memberikan semua ilmu yang dibutuhkan bagi membekali para lulusan untuk sampai pada detik ini. Bersama dengan kegiatan ini rasa syukur yang sebesar besarnya kami panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena telah memberikan kekuatan dan kesabaran dalam mendampingi mereka, sehingga mereka mampu menyelesaikan kegiatan pembelajarannya dengan baik.

Terima kasih kami segenap jajaran Akper Keris Husada kami haturkan kepada para orang tua lulusan Akper Keris Husada yang telah mempercayakan putra putrinya untuk menimba ilmu di kampus kami, terima kasih atas dukungan dan motivasi serta kerjasamanya dan mohon maaf yang sebesar – besarnya juga kami haturkan jika dalam mendidik anak – anak Bapak Ibu ada kekurangan atau ada hal yang kurang berkenan, mohon dibukakan pintu maaf yang sebesar – besarnya.

Terakhir Selamat kepada para lulusan Akper Keris Husada angkatan 19. Kepada para wisudawan dan wisudawati , gunakanlah ilmu yang sudah anda dapatkan untuk menolong sesama, sehingga ia bermanfaat tidak hanya untuk diri anda sendiri namun berguna juga untuk orang lain. Dan terakhir sekali lagi SELAMAT atas pencapaian anda pada hari ini. Pesan kami adalah jadilah perawat yang selalu memegang teguh sumpah profesi dan bekerja dengan sebaik – baiknya serta selalu

menjaga martabat dan nama baik profesi serta almamater. Selamat berbahagia, selamat berjuang dan selamat jalan untuk menjalani hidup sebagai seorang perawat. Semoga Allah SWT selalu memberikan kekuatan kepada kita semua.

**Billahi Taufiq wal Hidayah**

**Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuhu,,,**

